
  

２月２８日（水）に「６年生ありがとう集会」が行われました。今年度は体育館に全

校児童が木戸っ子班ごとに集まり，開催しました。５年生が中心となって企画・運営を

し，それぞれの学年が工夫を凝らして準備を進めました。 

 会の中では，１～５年生が心を込めて製作したプレゼントの贈呈が行われました。あり

がとうのメッセージを受け取り嬉しそうな６年生と，拍手をしながら様子を見る在校生の

姿に，木戸っ子の絆が感じられました。６年生は全校児童に対して，集会を開いてくれた

お礼と，これからの応援を込めて，合奏を披露してくれました。 

 一人一人の６年生に対する感謝の気持ちが感じられる，とても温かな時間となりまし

た。 

  

 

6年生は、入場の際に決めポーズを披露し

ました！ 

 

 
1～５年生で作ったプレゼントを 6 年生

に渡しました！ 

 

４年生も劇や合唱、スライドショーで盛

り上げました。 

メッセージを完成させるために、班のメンバー

で協力してクイズに答えました！ 



 

今年度の木戸っ子たちは一人一人が目標をもち，それに向かって粘り強く取り組んできま

した。新たなことに挑戦し，自分自身を高めようと努力をした木戸っ子のがんばりに，拍手

を送ります。 

進級し，ますます力を伸ばしていく姿を楽しみにしています。 
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がんばったこと 

１年  S.Mさん 

 

 ぼくが，１年かんでがんばったことは，２つあります。 

 １つ目は，うんどうかいです。とくに５０メートルそうをがんばりました。足のはやいともだち

ときょうそうして，２いをとれたことがうれしかったです。 

 ２つ目は、さんすうのけいさんです。くり上がりやくり下がりのあるけいさんもすばやくできる

ようになりました。いまでは，３０びょうかんに２０もんとくことができます。２年生のけいさん

もがんばりたいです。 

 

２年生をふりかえって 

２年 R.Nさん 

 

 きどっ子まつりに，はじめてお店をひらきました。その時はすごくきんちょうしたけれど友達がこ

う言ってくれました。 

「ぜったいせいこうするからだいじょうぶだよ。」 

とわたしのことをあんしんさせてくれました。わたしは，その時すごくあんしんしました。 

 お店をひらいたらさいしょ，みんなあまりこなかったけれど，ちょっとしたらおきゃくさんがたく

さん来てすごくたいへんでした。でも，大せいこうしてすごくうれしかったです。３年生では，もっ

とよいお店をひらいてまた大せいこうさせたいです。 

 

１年間がんばったこと 

３年 K.Iさん 

 

ぼくが，１年間でがんばったのは，係の仕事です。前期の仕事は，電気係でした。体育館へ行く

時や，理科室に行くときなど，すばやく教室とオープンスペースの電気を消したり，つけたりしま

した。後期は，黒板係になりました。じゅ業が終わると，先生に「黒板を消してもいいですか。」

と，たしかめてから黒板を消すようにしていました。ただ消すだけではなく，黒板消しに力を入れ

てきれいに消すようにしていました。きれいになった黒板を見ると「今日もがんばったぞ。」という

気持ちになるので，係の仕事が大すきです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

心に残っていること 

４年 N.Iさん 

  

 わたしがこの１年間で心に残っていることは，「木戸っ子祭り」で初めて低学年を連れてお店を回

ったことです。最初は，いっしょに回る低学年の人と話すことができませんでした。でも，なれてき

たらだんだん話せるようになって，楽しかったです。 

 ５年生になったら，どのお店に行ってみたいかも聞いてみたりして，いっしょに回る下学年の人と

もっと仲良くなりたいです。 

 

 

１年間で身に付けた力 

5年 H.Nさん 

 

今年の１年の思い出は，応援リーダーになれたことです。150周年運動会という記念の運動会

で，白組の大きな旗をふることができ，応援リーダーとしての責任感を感じられました。ありがと

う集会のプロジェクトでも，台本を考え，全体を動かす経験をすることで，活かすことができまし

た。 

来年は小学校生活最後の年です。6年生ということの自覚をもち，委員長や町内子ども会の会長

などの前に出る経験を増やし，下の学年のお手本になれるようにがんばりたいです。 

ホテルにて 

６年 N.Oさん 

 

 私が 6年間学校に通ってきて一番心に残っていることは修学旅行です。 

 修学旅行では，観光や景色を楽しみましたが特に楽しかったのはホテルに着いてからです。 

 ホテルでは同じ室内の友達とトランプをしたりおしゃべりをしたりしてすごしました。そんな中

でも食事は最高でした。ビュッフェ形式になっていて中には福島の郷土料理のソースカツもありま

した。 

 友達と過ごした時間は私の宝物です。 


